

Pertama di Banten, Opening Roadshow Bazar Nusantara Sukses Digelar

Suhendi - TANGSEL.INDONESIASATU.ID

Feb 5, 2024 - 09:25



Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan Shinta Purwitasari

TANGSEL - Dalam rangka mensejahterakan UMKM, Kementerian ATR/BPN RI melalui Ikawati ATR/BPN bekerjasama dengan PT. Ladara Dharma Bakti (LADARA) menggelar Roadshow Bazar UMKM pertama di Provinsi Banten yang dibuka secara resmi oleh Wakil Ketua Ikawati Kementerian ATR/BPN Nurlaila Raja Juli Antoni, minggu (04/02/2024).

Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan Shinta Purwitasari selaku Ketua Panitia menjelaskan bahwa kegiatan Roadshow Bazar Nusantara Ikawati ATR/BPN Provinsi Banten berlangsung selama 3 (Tiga) hari mulai dari 04-06 Februari 2024 berlokasi di Atrium Bintaro Jaya Xchange Mall Kota Tangerang Selatan dengan menyediakan 16 booth UMKM.

“Diantaranya booth Ikawati pada masing-masing Kantor Pertanahan yang berada di Provinsi Banten, Ladara, Persit, Dekranasda, Bhayangkari, PNM serta PPAT,” jelasnya.

Lanjut, Shinta mengatakan bahwa melalui Akses Reforma Agraria Pemberdayaan Masyarakat, Kanwil Provinsi Banten dan Kantor Pertanahan Se-Provinsi Banten memberikan kesempatan bantuan kepada subjek reforma agraria dalam upaya meningkatkan kesejahteraan yang berbasis pada pemanfaatan tanah.

“Bekerjasama dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Ikawati ATR/BPN Se-Provinsi Banten telah membantu para pelaku UMKM dengan memberikan pelatihan serta wadah untuk memasarkan produk -produk UMKM,” ungkapnya.



Untuk itu, Shinta mengajak masyarakat Kota Tangerang Selatan agar dapat membeli produk lokal sehingga kesejahteraan para pelaku UMKM semakin meningkat.

“Jangan lupa untuk datang, dan ramaikan acaranya karena banyak hiburan yang menarik,” ujarnya.

Sementara itu, Wakil Walikota Tangerang Selatan Pilar Saga didampingi oleh Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Tangsel Truetami Ajeng Soediotomo hadir dan mengucapkan terima kasih kepada Kementerian ATR/BPN yang sudah mengajak para pelaku UMKM di wilayah Kota Tangerang Selatan

untuk ikut serta dalam kegiatan ini.

“Tentu ini sangat berarti bagi kami, dan saya rasa visi misi dari Ikawati ATR/BPN sejalan dengan teman-teman PKK dan Demranasda dalam mendorong dan mendukung program ekonomi kreatif, kerajinan dan UMKM di Tangerang Selatan.

Sebagai informasi, kegiatan Roadshow Bazar UMKM Ikawati ATR/BPN Provinsi Banten dihadiri oleh Ketua Umum beserta Pengurus Ikawati Kementerian ATR/BPN Dian Suyus, Kepala Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten Sudaryanto didampingi Ketua Ikawati ATR/BPN Provinsi Banten Sartika Sudaryanto, Ketua TP-PKK Kota Tangerang Selatan Tini Indrayanthi, Ketua IPPAT Tangerang Selatan Rifki Baisa, Pejabat Administrator di lingkungan Kanwil BPN Provinsi Banten, Ketua Ikawati Kantah Kabupaten/Kota di Provinsi Banten, serta Pengurus Ikawati Se-Provinsi Banten. (Hendi)